

SANTUARIOS, ERMITAS Y HUMILLADEROS EN LAS PROVINCIAS DE ÁVILA, SALAMANCA Y ZAMORA

Humilladero

Rágama, Salamanca



Desde Rágama se toma en dirección suroeste la carretera que conduce a Paradinas de San Juan y por la que recorreremos desde las afueras de la población unos 260 m. El humilladero se localiza a unos 90 m al norte de este punto de la carretera, recorrido que deberemos realizar a pie. Esta construcción se emplaza en una zona completamente llana a las afueras del núcleo urbano de Rágama y junto al cauce del arroyo de La Magdalena, entre las tierras de cultivo.

El humilladero de Rágama copia morfológicamente el abulense de los Cuatro Postes; nos encontramos ante un humilladero abierto, formado por cuatro columnas toscanas que generan un cuadrado con un entablamento que las une. En el centro del edículo está el crucero, de tipo abulense, con la representación del crucificado. Todo el conjunto está labrado en granito.